



大銀杏

平成 23 年 8 月 1 2 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

楽しい夏休みに

校長 町田 辰美

この学校便りに目にする時は、長い夏休みも半分を過ぎた頃になるかと思えます。子どもたちは、ご家庭でどんな風に過ごしているのでしょうか。計画通りに進めている子や宿題が思うように済んでいない子、言うことを聞かなくて家を追い出されそうな子もいるのではないのでしょうか。

8月1日の出校日のときに、「夏休みの約束」「き」「い」「て」を守っているかどうか尋ね、できていたら手を挙げてもらいました。

①「き」規則正しい生活をしよう。

→全学年◎ ラジオ体操や地域の行事に参加

早寝・早起き・朝ごはん、ラジオ体操・地域の行事に参加する。

②「い」命を大切にしよう。

→全学年◎ 全員元気、自転車のヘルメット着用増加

一番大切なことです。交通ルールを守ること、特に自転車の乗り方、飛び出しをしない。ヘルメットをつける。川では泳がない。また、プール開放の水泳のときは、係の人のいうことや水泳のきまりを守り、命を大切にする。

③「て」手伝いをしよう。

→低学年◎、高学年△

家族の一員として、自分の仕事を決めて、実行する。「〇〇ちゃんがいて、助かるわ。夏休みがもっと長いといいのにね。」と、言われるようにする。

本校区には、川、池、崖、防空壕など危険箇所がたくさんあります。幸い本校で事故は起きていません。子どもたちの危険予知の能力を高めることも命を守ることに繋がります。学校でも口をすっぱくして、何度も注意を繰り返しています。子どもの外出先、友人や帰宅時刻などきちんと確認をしてください。次の出校日（8月19日）も元気な顔で登校するのを待っています。

上手に泳げるようになりました。



7月7日(木)に、校内の水泳大会が実施され、1か月間の学習成果を見せてくれました。

1・2年生は、水を怖がる子もなく、浮いたりもぐったりする姿を發表していました。また、3・4年生は、ビート板やクロール、平泳ぎで25m泳ぐ姿を、5・6年生は25～50mをいろいろな種目で泳ぐ姿を發表していました。

応援に来られた保護者や祖母の方々も大きな声で声援を送っていました。子どもたちもその

気持ちに押され、この日、初めて25m泳げた子もいて、いい水泳大会になりました。

親子活動

7月10日(日)に、PTA子育てセミナーの活動で「親子地引網漁体験」を実施しました。親子約80名の参加者は網の周りを飛び跳ねる魚の姿に暑さも忘れ、元気いっぱい網を引いていました。結果、たくさんの魚を獲ることができみんなにっこりでした。

また、7月24日(日)には、親子ボランティア活動で校区内のごみ拾いやベルマークの仕分け活動を実施しました。ごみ拾いでは、道路沿いの植え込みの中に空き缶やビニル袋などがたくさんあり、合計でゴミ袋5つ分のごみを集めることができました。ごみのない上市来にしていきたいですね。

愛校作業よろしくお願ひします。

8月21日(日)6:00～8:00に愛校作業が計画されています。地域全体で学校を支えていこうとされる上市来地区の皆様には、ただただ感謝するばかりです。今年度は、三共地区の皆様にお願ひすることになっております。三共地区の皆様、ご協力よろしくお願ひいたします。



見守りをお願ひします。



7月15日(金)に、「地区公民館や日置警察署、交通安全協会、スクールガードの方々」と4年生以上の児童が参加して「上市来地区安全パトロール隊」の出発式が行われました。子どもたちの安全な生活のため

にたくさんの方々にご協力していただけることに厚く感謝いたします。

夏休みも半分が過ぎましたが、幸いに子どもたちが関わった事故や事件は発生しておりません。これも、保護者や地域の皆様の声かけや見守り、子どもたち自身の注意のおかげだと思います。

今後とも子どもたちが事故や事件に巻き込まれることがないように、ご協力をよろしくお願ひいたします。

人権同和問題啓発強調月間

県や市の広報誌や各報道機関でも紹介されていますが8月は「人権同和問題啓発強調月間」となっています。県内でも児童や高齢者への虐待や配偶者や恋人への暴力をはじめとして、さまざまな人権問題が発生しています。

これらの人権侵害行為をなくすためには、一人一人が自分の中にも「差別性」があることを認め、それを払拭する心が大切です。「自分はそんなことをしない。」と安心して居るところに差別が生まれる本があります。家族や周りの人への思いやりを持った生活ができるよう、みんなで声かけをしていきましょう。

8月後半と9月の主な行事

8月15日(月)	北山火振り、花火大会
19日(金)	出校日
21日(日)	愛校作業(三共地区)
24日(水)	標本名付け会(鶴丸公 9:00～12:00)
9月1日(木)	2学期始業式
3日(土)	小中PTA合同資源回収
9日(金)	学校保健委員会、学級PTA
16日(金)	運動会準備
18日(日)	第7回小・中合同運動会 ※雨天順延
21日(水)	避難訓練(地震)
22日(木)	運動会代替休暇
29日(木)	人権教室